

新型コロナウイルス感染症への対応について（6/1～）

日ごろより真英寺に格別のご厚情を賜り感謝申し上げます。

さて、2020年6月に入り東京都の緊急事態宣言が解除され、「新しい生活様式」の定着を図りながら移動の自粛を緩和していく移行期間に入りました。真英寺ではご門徒の皆様にも少しでも安心してお墓参りやご法要いただけるように、いわゆる密を避ける取り組みを行ってまいります。

【お墓参りについて】

真英寺の境内墓地は屋外にありソーシャルディスタンスが確保されると考えられるため、これまで通りお墓参りにお越しいただけます。お墓参りの際はマスク着用・手洗い・うがい・ソーシャルディスタンスを確保していただきますようご協力をお願いいたします。

【年回忌法要について】

墓地でのお墓参りと同様に、マスク着用・手洗い・うがい・ソーシャルディスタンスを確保のうえ、本堂にて勤めさせていただきます。

緊急事態宣言中にご命日を迎えられて回忌法要が勤められなかった方はご命日を過ぎても法要をお勤めすることができます。

なお、どうしても外出することが困難な場合には、本堂にて回忌法要を実施し、その模様をご家族の端末へ中継する「リモート年回忌法要」のご準備もごさいます。詳しくはお問い合わせください。

【法要後のお食事（お斎）について】

この時期に実施されなくてもよろしいかと思いますが、実施の際には手洗い・うがい・ソーシャルディスタンスを確保などご協力いただいた上で、ご利用いただけます。詳しくはお問い合わせください。